

# ロータリーに輝きを

Light up Rotary

平成27年3月11日 第2,320回 No. 2,090号

会長：横田 一尊 ・ 幹事：山田 康裕 ・ 会員サービス委員長：宮澤 与一

E-mail：neast-rc@valley.ne.jp

URL：http://www.valley.ne.jp/~neast-rc/

## 《黙禱》

- 東日本大震災の犠牲者に対し黙禱

## 《ロータリーソング》

- 奉仕の理想

## 《ゲスト紹介》

- 米山記念奨学生

郭 博洋さん (長野北RC)  
リチ・クルニア・アリフさん

## 《会長報告》

- 4年前の午後2時46分、あの大災害の犠牲者の皆様に対し謹んで哀悼の意を表し、改めて復興へ向けご尽力されている各位に、衷心より敬意を表すると共に私たちも被災者の皆様方に対し、より一層の支援をお誓いするものでございます。

さて、3月5日は長野北ロータリークラブの創立記念例会に山田幹事と共に出席させていただきました。1984年、当クラブのスポンサーで設立され、謂わば子クラブという事になりますが、親子というより最も親しいクラブのひとつとして、末永く友情を深めあえれば、と願うものです。

北クラブさんは山田章人ガバナーを輩出されていますが、ご存命ならば私と御子息の山田幹事とご同席できたと思うと、感無量の思いがいたしました。

そして7日は長野東ロータリーアクト単独事業の『三星マナミさん講演会』が開催されました。当初は土屋龍一郎君が本当に苦勞して、ドタバタ劇の幕開けでしたが小山次期ガバナー補佐はじめ多くのクラブメンバーの参加をいただき、何とか会場を埋める50余名の参加で、面目を保ちました。特に野村證券さんからは12名の参加をいただき本当に感謝いたしております。

基本的にはロータリアンの組織運営指導が不足だったなあ、と反省しております。

最後に3月は『識字率向上月間』です。

識字率の向上は世界平和の基本です。世界の約4分の1にあたる10億人が文字を読む事ができないと推定されています。読み書きのできない悲劇は個人に止まらず国際間の理解や協力、世界平和を拒む障害となります。ポリオ撲滅の健康と、識字率向上はロータリーの最も優先的プログラムだと思います

今日は米山記念奨学生の郭さん、そしてリチ君がお見えです。世界の若者が教育を受け、夢を実現するお手伝いができるロータリーの素晴らしさを感じる事のできる本日を、大変嬉しく、そして有難いと思います。

## 《委嘱状授与》

- 地区諮問委員会  
委員 土屋 磯司君
- 北信第二グループガバナー補佐  
小山 健英君
- 社会奉仕委員会  
副委員長 田中 清一君
- 米山奨学委員会  
奨学生・学友委員 中澤 勝君
- 青少年奉仕委員会  
インターアクト委員会  
副委員長 佐藤 忠幸君
- 青少年奉仕委員会  
ロータリーアクト委員会  
委員 荻原 勝君
- ロータリー財団委員会  
財団資金管理会計小委員会  
委員長 永井 真介君
- 青少年奉仕委員会  
委員 横田 一尊君

## 《幹事報告》

- 今月18日と25日の例会場は会場の都合により2F「弥生の間」となります。2週続けての変更でご迷惑をお掛けいたしますが、よろしくご願ひ申し上げます。

## 《出席報告》

本日	出席	欠席	出席率
会員数 65名	38名	27名	58.46%
前々回 2月25日		訂正出席率	69.09%

## 《ニコニコボックス》

誕生日祝い：和田 守也君、千野 貴文君  
夫人誕生日祝い：山川 浩之君  
在籍賞：奥山 哲君、提 満弘君  
早退：小山 健英君、立岩 久忠君  
倉石 智典君、澤出 剛治君  
欠席当日連絡：和田 守也君、和田 晶宜君  
浜村九二雄君、小林 昌和君  
藤原 秀明君  
ノーバッジ：千野 貴文君

- しばらくごぶさたしておりました。  
和田 守也君
- 「ロータリーの基礎」いただきました。ありがとうございました。中澤 勝君
- リチ君卒業おめでとう。今後もクラブに顔を出してください。待ってます。  
佐藤 忠幸君
- 4月1日付けで理事に昇格しました。理事長野支店長として残留も決まりました。今度ともよろしくお願い申し上げます。  
八木 公彦君
- みなさん、ニコニコ盛り上げましょう。些少ではありますが！増田 直樹君
- 長男誕生日祝い。就活がうまくいく事を祈念して。中村 雅春君
- 明日、佐久 RC で卓話をさせていただきます。浮田 稔博君
- 1ヶ月ぶりで出席となりました。原田 政和君
- 東日本大震災の犠牲者に謹んで哀悼の意を表し復興へ向け微力ながら支援をお誓いいたします。横田会長
- 3月なのに冬に逆戻りの天気ですね。お体を大切に！山田幹事

## 《ご挨拶》

- 米山記念奨学生  
リチ・クルニア・アリフさん  
2013年4月、信州大学大学院に進学をし、米山記念奨学生としての学生生活が始まりました。長野東ロータリークラブにお世話になってから、早くも2年経ちました。皆様に感謝の気持ちでいっぱいです。  
2015年3月にて大学院を卒業するとともに、奨学生としても卒業となります。4月からは、国際石油開発帝石 (INPEX) 株式会社という企業に勤めることが決まりました。この会社は石油開発をしている日系企業で、世界数十国にプロジェクトを持っています。その中に私の母国であるインドネシアにも3つの大きなプロジェクトがあります。私はエンジニアとして働き、最終的

にお世話になった日本と母国であるインドネシアに貢献できればと考え、この会社に就職することを決意しました。

皆様に就職活動や学生生活についてのアドバイスやご指導を様々ないただいて、ここまでできたと思います。この2年間、あつという間でした。誠にありがとうございました。



## 《本日のプログラム》

- 米山記念奨学生卓話  
郭 博洋さん  
「中国の服文化の紹介」



## 《3月18日のプログラム》

- ゲスト卓話  
株式会社 加賀屋  
代表取締役社長 小田 與之彦様

## 《3月18日のメニュー》

- 和定食
  - ・ 鮪と鯛の造り
  - ・ 海老とふき玉の天ぷら
  - ・ 豚バラ肉の煮込み
  - ・ 桜ご飯、味噌汁、漬物
  - ・ 果物

## ＝次週予告＝

## 《3月25日のプログラム》

- 会員卓話  
堤 満弘君

## 《3月25日のメニュー》

- 洋コース
  - ・ そば粉のガレット 生ハムのせ サラダ仕立て
  - ・ ハーブの鶏のスカモルツァ焼き フレッシュトマトソース
  - ・ 赤果実のガトー
  - ・ パン、コーヒー